



きょうも元気に！

日本共産党 京都市会議員

《活動報告News》

河合ようこです。

NO.233

2016年6月12日
日本共産党西地区委員会
311-4704
西京生活相談所
392-3546
ホームページ
<http://kawai-yoko.jp/>



5月27日 芭取やすねる 大河原としたかみ、

5月市会は6月3日に終了しました。補正予算2議案を含め、39議案が市長から提案されました。

日本共産党議員団は、国民健康保険と一般会計の補正予算に賛成しました。補正予算には、二条城の整備や文化庁移転推進、子どもの貧困の実態調査などの予算が提案されました。

子どもの貧困率を明らかに

党議員団は、子どもの貧困調査は、専門家や実態を把握する際、関係者等の意見や子どもの声も聞くように求めました。1800世帯を無作為抽出して

いくぞ！国会へ

行う調査の項目についても専門家や関係者の意見を生かすこと、貧困率の数値目標を持つことを求めましたが、市当局は「貧困率を下げる目的ではない」と答弁。党議員は「貧困率を明らかにして対策をとるべき」と追及しました。他党からも、子どもの実態が正確に把握されるよう、意見が出されました。

損害賠償訴訟判決をうけて

焼却灰溶融施設のフランクト工事の契約の解除(2013年8月)に伴う損害賠償等を求め、京都市が住友重工を相手に起こした訴訟で

京都市の請求がすべて棄却されました。終了本会議には、市

か控訴する議案と、補正予算が提案され、党議員団は、「住友重工が損害を賠償するのは当然であるが、同時に、契約解除の判断を遅らせ、建設費に多額の税金を投入してきた市長の責任が重大だ」と指摘し、「市民に負担が生じることがないよう、全力で取り組むよう求めました。

(この他の5月市会報告は次号でお伝えします。)

(5月
終了)

2016年度一般国保会計補正予算可決

など

子どもの貧困実態調査など



みんなの声で実現！

境谷大橋のバス停(東行き)付近の歩道整備で、低くなってしまったベンチの高さが修正されました。

▼参議院選挙公示まで10日！

野党共闘で、定数の選挙区

32の全てで統一候補を擁立で

きたのは、国民の運動の力。

「アベ政治を許さない！」の声

で必ず政治を変えましょう。

つぶやき

▼参議院選挙公示まで10日！

野党共闘で、定数の選挙区

32の全てで統一候補を擁立で

きたのは、国民の運動の力。

「アベ政治を許さない！」の声

で必ず政治を変えましょう。



5月29日にあこなわれた京都市消防総合検閲。2013年の台風18号の時も、このチームワークで迅速な対応をして下さった…嵐山東分団の皆さん

嵐山東分団が一位に

京都市消防検閲



上桂前田町の本屋さんの東、阪急高架下の水路が危険なので柵を作つてほしいとの要望がありました。工事用の柵が道路側に移動させられました。

思ひやる相手が違つて、市田さんよく話されていました。1987年から始まり、既に6兆円以上も使われていることは、今、全国で上映運動によって広がっているドキュメンタリー映画「ザ・思いやり」が京都でも上映されています。

6月18日(土)午後1時30分からはボーリ京都で上映会。私もまだ見ていませんが…ぜひ…。

(三条御前です)

くらし・子育て…など、何でもご相談ください。TEL392-3546 西京生活相談所まで。
(桜原水攀町)バス停西